LE RAMEUR

Le rameur fait partie de la famille des Homo Sapiens Sapiens, sous famille de l'aviron, avec 2 espèces : la pointe et le couple.

Son milieu de vie peut être fluviale, lacustre voire maritime mais garde toujours un pied sur terre.

Son pelage revêt de multiples combinaisons : couleur unie ou bicolore comme le rouge et noir ou fantaisiste. Son aspect diffère d'un individu à un autre.

Son activité diurne consiste à manœuvrer des bateaux dont la taille, les matériaux et l'état varient dans le temps et selon l'usage.

2 populations co-existent : les Compétitions et les Loisirs, dans le même habitat appelé aussi club. Ils se désaltèrent à un seul point d'eau : le bar, mais avec un taux de fréquentation très différent.

La durée de vie du rameur peut aller de quelques mois à de nombreuses années. En effet, après la période hivernale, certains rameurs ne retournent pas à cette vie aquatique et préfèrent la vie terrestre.

A la saison froide, quand la sortie sur l'eau est impossible, le rameur délaisse le milieu aqueux pour un lieu plus chaud : la salle d'ergomètres ou la salle de musculation.

Le rameur a plusieurs prédateurs plus ou moins dangereux: les péniches, les pousseurs avec leurs vagues, parfois imposantes.

Le seul prédateur vindicatif est le pêcheur qui peut lancer des cailloux pour écarter le rameur de la berge, et l'éloigner des lignes.